

Preise für die erfolgreichen Schüler

Pfarrer-Huber-Schule hat am VR-Bank-Kreativ-Wettbewerb teilgenommen

Landau. Zum 53. Internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“ der Volks- und Raiffeisenbanken waren die Schüler der Pfarrer-Huber-Schule von der 1. bis zur 9. Klasse eingeladen. Alle Klassen nahmen teil. Am Mittwoch standen die Sieger fest.

In der Aula fand die Siegerehrung mit Lisa Steblev von der Abteilung Marketing und Digitalisierung der VR-Bank Landau-Mengkofen statt. Konrektorin Claudia Moosburger nahm die Siegerehrung mit Schulleiterin Elfriede Meier vor und dankte der Bank und den engagierten Schülern fürs Mitmachen. Zudem erhielt die Schule einen Scheck in Höhe von 600 Euro. Diese ergeben sich aus 50 Euro für jede Klasse, die am



Lisa Steblev von der VR-Bank (links) gratulierte den Siegern der Pfarrer-Huber-Schule. – Foto: Luderer-Ostner

Jugendwettbewerb teilgenommen haben. Unter dem Motto „Wir – wie sieht Zusammenhalt aus“ konnten sich Schüler der 1. bis 13. Klasse am Wettbewerb beteiligen. Ziel war es, sich in Form von Bildern und Kurzfilmen krea-

tiv auszudrücken.

Die Preisträger: 1./2. Klasse: 1. Julius Weyke (SFK 1-4), 1. Adam Netropil (DFK 1A), 2. Giovanni Weiss (DFK 2), 3. Anna Eisele (DFK 1), 3./4. Klasse: Sofie Pilarova und Luisa Fiedler, 5./6. Klasse:

Moritz Jung und Leonie Grober, 7.-9. Klasse: Ludwig Brogl, Melanie Haslbeck, Sebastian Colompar, Hannah Henschel. Die Sieger erhielten Gutscheine. Zehn Kinogutscheine aus dem Quiz wurden an die Schüler vergeben. – al